

Acuerdan Etiopía y Cuba reforzar cooperación en sector tecnológico



Addis Abeba, 26 oct (RHC) Etiopía y Cuba acordaron reforzar la cooperación en el sector tecnológico, tras las amplias oportunidades de intercambio existentes.

El tema surgió como parte de una reunión entre la embajadora de La Habana en Addis Abeba, Vilma Thomas, y el ministro de Tecnología e Innovación de ese país, Getahun Mekuria.

En un ambiente de cordialidad y respeto mutuo, se evaluó el estado de la cooperación en este campo y se analizaron futuros proyectos que beneficiarán a ambos países.

La nación del cuerno africano experimenta uno de los mayores índices de crecimiento económico en la región en los últimos años, basado en la creación de la infraestructura y la capacidad técnica necesarias para el desarrollo integral.

Por su parte Cuba, a pesar del sostenido bloqueo por parte de Estados Unidos durante casi 60 años, muestra al mundo importantes avances en los sectores de la salud, la educación y la ciencia.

Esos logros son compartidos a menudo con los pueblos del sur a través de diversos convenios de colaboración, en una estrategia por apoyar el despegue de las naciones históricamente menos favorecidas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/174930-acuerdan-etiopia-y-cuba-reforzar-cooperacion-en-sector-tecnologico>



Radio Habana Cuba